

ACTIVIDADES A FAVOR DE SAMPAKA EN ZARAGOZA

Aunque con retraso, publicamos las actividades que, en el colegio la Inmaculada Concepción de Zaragoza, han realizado a favor de la campaña "SAMPAKA NOS NECESITA".

Un año más, los días previos a las vacaciones de Navidad, (18, 19 y 20 de diciembre), y tras el pistoletazo de salida a la campaña con la habitual sensibilización por parte de la FSS, los alumnos de infantil fueron los primeros en solidarizarse con los beneficiarios de la campaña, dedicando el festival navideño a recaudar fondos para la misma. Las familias colaboraron económicamente y los alumnos se esforzaron con compromiso, en un ambiente alegre y muy positivo.



Más adelante, tuvo lugar el tradicional Roscón de San Valero (28 de enero), organizado por el AMPA con la colaboración de secundaria, y el picho solidario (los días siguientes), organizado por los alumnos de secundaria y sexto de primaria, en donde se vendieron pinchos elaborados por los propios alumnos durante los recreos de esos días.

Cabe destacar que la recaudación, muy generosa como siempre, y ya incorporada a la campaña, viene en su mayor parte de la solidaridad de Iso propios alumnos, profesores y familias.







Como siempre, desde FSS agradecemos a toda la C. Educativa del CIC su solidaridad y compromiso con quienes más lo necesitan, y la colaboración de Mª José (dirección) y nuestra delegada en Zaragoza, Hna. Elvira Santos.

¡TODOS CON SAMPAKA!

f: Fundación Signos Solidarios
http://www.misionerasinmaculadaconcepcion.es/fss.php
fundacionsignossolidarios@gmail.com
810521157 / 616777716

